



Teoría de la Conspiración

Para evitar conspiraciones contra la estabilidad de la economía mexicana, el secretario de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O, se quedará por "tiempo indefinido" y así tener una continuidad económica adecuada y con disciplina durante el periodo de transición de la candidata electa a la Presidencia de México por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum.

En un breve mensaje a inversionistas, Ramírez de la O, reiteró que, a invitación de la virtual ganadora de las elecciones, Claudia Sheinbaum Pardo, se quedará al frente de la dependencia con el objetivo de asegurar la reducción del déficit fiscal de 2025 para hacer compatible con una trayectoria estable de la deuda,

3 por ciento del producto interno bruto (PIB). Al tiempo que se busca mantener el endeudamiento total en niveles estables.

El secretario de Hacienda enfatizó que se respetará la autonomía del Banco de México y no se descarta acudir al Congreso para reformas que tengan que ver con Petróleos Mexicanos y la mejora del uso de recursos públicos.

También se busca actualizar toda la comunicación con inversionistas y agencias de calificación para reconfirmar los objetivos que se tienen en la dependencia, los ejes son la estabilidad macroeconómica, la prudencia fiscal y que las metas fiscales son realizables.

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum dijo que Rogelio Ramírez de la O, es un nombre con gran reconocimiento nacional e

dor profesional, es un gran servidor público que da certeza del buen manejo financiero y económico, como le ha dado al presidente Andrés Manuel López Obrador y que "también tendrá nuestro gobierno".

Los mercados accionarios en México se desplomaron este lunes más de 6% y el tipo de cambio, mientras que el tipo de cambio cerró en 17.71 pesos por dólar, con una pérdida de 4.11%, y en ambos casos fue su mayor descalabro desde 2020, cuando inició la pandemia de Covid-19.

Analistas atribuyeron este "Lunes Negro" a la incertidumbre que generó el resultado electoral, que daría la mayoría calificada a Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión, lo que abre la posibilidad de cambios en la Constitución en México.

Comparta su opinión en:



Integrantes de la Sección 22 de la CNTE cerraron los accesos al Aeropuerto Internacional de Oaxaca de manera indefinida ante la suspensión de la mesa de negociación que tenían programada con el presidente Andrés Manuel López Obrador. Cientos de pasajeros permanecen varados y la administración del Aeropuerto informó que ya empezaron la suspensión de vuelos. (Foto: Cuartoscuro)